



Hallo Tennisfans!

Mein Name ist Stefan Müller, ich bin 27 Jahre alt und schon von klein auf mit dem Tennisvirus infiziert.

Seit meiner Kindheit bin ich Mitglied bei der Sportunion Klagenfurt und in den letzten 11 Jahren stand ich neben meinen beruflichen Verpflichtungen immer wieder als Trainer für Bambini Trainings, Einzelstunden und Sommer-Tenniscamps zur Verfügung.

Die Passion für diesen Sport ließ mich nie los, sie wurde mit der Zeit immer größer, worauf ich beschloss, diese große Leidenschaft zu meinem Beruf zu machen.

Aktuell habe ich den staatlich geprüften Tennis Instruktor abgeschlossen, möchte aber in nächster Zeit weitere Ausbildungen im Tennis-& Athletikbereich absolvieren.

Ich freue mich das Trainerteam der Sportunion Klagenfurt zu verstärken!

Sehr gerne könnt ihr mich unter meiner Telefonnummer 0664/ 440 33 90 kontaktieren.

